
Reunião ordinária do DCMA do dia 29/03/2022 

A reunião foi presencial e iniciou-se às 12:05  

• JK inicia a reunião e abre para os repasses das diretorias  
o CoMASC: Gabriele pede para repostar o stories do CoMASC, pois 

melhora o engajamento e nós sabemos em que os alunos estão 
interessados  

o Cursos: Fernanda avisa que quinta-feira tem o primeiro curso às 19h 
e depois disso eles vão mandar um presentinho 

o Social: Luis avisa que ainda estão vendendo o kit, mas as vendas 
terminam na sexta feira  

• Executiva: Nat fala que hoje temos o bolo mensal para os diretores que 
fazem aniversário em dezembro e janeiro 


